

PUBLIK

Peletakan Batu Pertama Pembangunan Mushola Al Basira BTN Pemda Lobar

Syafruddin Adi - LOMBOKBARAT.PUBLIK.CO.ID

Feb 26, 2024 - 17:33



Peletakan Batu Pertama Pembangunan Mushola Al Basira BTN Pemda Lobar, Minggu (25/02/2024)

Lombok Barat NTB - Panitia Pembangunan Mushola Al Basira Komplek BTN Pemda Lombok Barat (Lobar) Kelurahan Dasan Gres, Kecamatan Gerung, Kabupaten Lombok Barat melaksanakan peletakan batu pertama pembangunan Musholla Al Basira, Minggu (25/02/2024).

Ketua Panitia Pembangunan Lalu Arfi Kusna Raharja SH., kepada media ini menerangkan bahwa sesuai perencanaan yang disepakati oleh seluruh panitia pembangunan melalui beberapa kali rapat bersama warga terkait perlunya ada Musholla di kompleks perumahan BTN Pemda Lobar ini sebagai pasilitas ibadah masyarakat guna meningkatkan keimanan dan Ketaqwaan sebagai kewajiban umat muslim dalam menjalankan perintah agama.



Menurutnya, pembangunan musholla tersebut atas dorongan dan dukungan seluruh warga Komplek kemudian didukung oleh seseorang Hamba Allah yang tidak ingin disebutkan namanya, serta tanah yang di wakafkan oleh Bapak Amran S.Pd.

“Alhamdulillah ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi terhadap pembangunan Musholla Al Basira, terutama kepada Bapak Amran S.Pd yang telah mewakafkan lahan serta bantuan berupa dana pembangunan dari seorang hamba Allah,”ucap Miq Arfi.

Disamping itu ketua Panitia tak lupa menyampaikan terimakasih kepada seluruh warga komplek BTN Pemda Lobar yang telah memberikan sebagian rezeki untuk pembangunan Musholla.

“Semoga sumbangan ini menjadi bekal hidup kita di akhirat kelak terutama bagi pemberi lahan wakaf dan sumbangan pembangunan Musholla, semoga Allah SWT mencatat sebagai amal kebajikan yang nantinya dapat dinikmati hasilnya di Akhirat kelak,”harapnya.



Adapun pengurus atau Panitia Pembangunan Mushola Al Basira BTN Pemda Lobar :

Ketua : Lalu Arfi Kusna Raharja SH., Sekretaris : Jalaluddin S.Sos., Bendahara : Muhammad Ramli SH.

Sementara Pelindung Penasehat adalah Ir. H. Lalu Suharli MM., H. Muhammad Adnan S.Sos dan H. Rahmad Wahid S.Ag.

“Kami berharap pembangunan Musholla Al Basira akan berjalan lancar sehingga dapat di manfaatkan untuk kebutuhan ibadah masyarakat khususnya umat Muslim yang tinggal di Komplek BTN Pemda Lobar,”pungkasnya. (Adb)